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El PP de Carrascal critica  
“la tardanza en sustituir a la 
edil dimitida del PSOE”

Carrascal de Barregas—El grupo po-
pular en Carrascal de Barregas ha 
criticado al actual equipo de Gobier-
no, que preside la socialista Noelia 
Merino, porque “19 días después de 
que la concejala del PSOE María 

Ángeles Fonseca presentara su dimi-
sión en el pleno celebrado en el mes 
de diciembre, el equipo de Gobier-
no de Carrascal de Barregas conti-
núa sin sustituir a la concejala que 
abandonó su cargo”. 

Según  los populares, “a pesar de 
que Fonseca esgrimió, como no po-
día ser de otra forma, motivos per-
sonales,  todo apunta a que se debe a 
las discrepancias que se han produ-
cido en el seno del equipo de Gobier-
no y que está provocando el males-

tar de los concejales”. Tal como han 
apuntado desde el PP esta es “una 
cuestión que además se encuentra 
con una segunda dificultad, ya que 
los siguientes miembros de las listas 
presentadas por el PSOE tienen se-
rias reticencias a ocupar la vacante 
dejada por no estar de acuerdo con 
las formas de gestionar de la actual 
alcaldesa y con la manera de enten-
der la relación con los vecinos”. 

Estas afirmaciones han sido reba-
tidas por el equipo de Gobierno de 
Carrascal de Barregas, presidido por 
Noelia Merino, quien ha mostrado 
su “sorpresa y malestar” por la infor-
mación facilitada a los medios de co-
municación por el PP de este muni-
cipio en la que critica a su equipo de 
Gobierno por lo que denomina el 
Grupo Popular retrasos en la toma Antonio Luis Rodríguez. EÑE

de posesión de un nuevo concejal. 
“Esta información del PP demues-

tra el desconocimiento de los trámi-
tes legales y de los plazos marcados 
por Ley para designar un nuevo 
concejal”, ha puntualizado. Asimis-
mo el PSOE asegura que el PP  “ma-
nipula y tergiversa con un único ob-
jetivo: criticar, aunque sea desinfor-
mando”. 

Los populares también han criti-
cado la organización de la cabalgata 
de Reyes, según ellos organizada “a 
última hora, sin ningún tipo de pre-
visión y con una chapucería y caspo-
sidad absoluta”. 

 Según el portavoz popular, Anto-
nio Luis Rodríguez, “figurantes y co-
mitiva se eligieron a dedo, dejando a 
los vecinos sin oportunidad de par-
ticipar”. EÑE

Concluyen las obras de mejora de 
seguridad y señalización de 2 km 
de carril bici en Santa Marta
• La actuación ha 
supuesto una inversión 
total de 42.000 € 
sufragados con ayudas 
 
• Las mejoras se han 
llevado a cabo en cuatro 
tramos que discurren por 
el casco urbano

EÑE 
Santa Marta de Tormes—El Ayunta-
miento de Santa Marta de Tormes, 
en su fiel apuesta por mejorar la mo-
vilidad sostenible en el municipio, 
ha dado por concluidas las obras de 
refuerzo de la seguridad y mejora de 
la señalización de cuatro tramos del 
carril bici que atraviesa parte del cas-
co urbano del municipio. La actua-
ción, que comenzó el pasado mes de 
noviembre, ha supuesto una inver-
sión total de 41.984 euros que se han 
sufragado casi en su totalidad 
(40.000 euros) con ayudas convoca-
das por la Federación Española de 
Municipios.  

Las citadas ayudas están dirigidas 
a la realización de acciones destina-
das a la promoción de estilos de vi-
da saludables a través de la creación 
o rehabilitación de entornos saluda-
bles en el marco del Plan de Recupe-
ración, Transformación y Resilien-
cia.  

Los cuatro tramos de carril bici 
que se han mejorado en el munici-
pio completan una distancia de unos 
dos kilómetros, una superficie en la 
que se ha aplicado el tratamiento 
pertinente para mantener la vía en 
el estado adecuado para los usuarios. 
Cabe destacar que en los tres prime-

ros tramos de esta actuación, el aglo-
merado es asfáltico, mientras que en 
el cuarto, la superficie está confor-
mada por adoquines. 

El primero de los tramos que se ha 
mejorado con esta intervención va 
desde el Hotel Regio hasta la esquina 
de la calle San José, el segundo tramo 
parte de esa misma esquina y va has-
ta la Glorieta del Ramo y, el tercero, 
desde la Glorieta del Ramo hasta la 
Glorieta Mirador del Tormes. Por úl-
timo, el tramo de adoquines es el que 

Santa Marta 
retoma sus 
cuentacuentos 
en la biblioteca

Santa Marta de Tormes—La bi-
blioteca municipal de Santa Mar-
ta de Tormes retoma la programa-
ción tras el parón navideño con 
un nuevo bloque de cuentacuen-
tos y bebecuentos. El invierno se-
rá el hilo conductor para las sesio-
nes que se celebrarán desde hoy 
hasta el 31 de enero, en horario de 
18:30 y 19:00 horas. 

Este mes serán cinco las sesio-
nes que se van a ofrecer, todas 
ellas gratuitas y en el mismo ho-
rario y espacio. La primera de las 
que se han programado para es-
te mes se titula ‘La vuelta de va-
caciones’. Una historia para que 
los niños asuman la vuelta a cla-
se como algo positivo y enrique-
cedor. El viernes se retoma el 
cuentacuentos que no se pudo ce-
lebrar en diciembre con ‘La le-
yenda de las arañas de Navidad’. 

El día 17, ‘La ratita patinadora’ 
será la protagonista de la historia 
y para el día 24 el título seleccio-
nado es ‘Un copo de nieve en el 
bolsillo’.  

La programación de cuenta-
cuentos se cierra el 31 de enero 
con ‘La niña de la nieve’, un cuen-
to popular que relata las ansias de 
dos ancianos de tener hijos que 
se ven materializados cuando ela-
boran una muñeca de nieve que 
cobra vida.  

En cuanto a las sesiones de be-
becuentos, que son los días de 
cuentacuentos en horario de  
18:30 horas, comienzan con la 
historia ‘5 patitos’. 

‘Nina la gallina’ llegará a la bi-
blioteca el día 17. Un cuento para 
que los niños aprendan los nú-
meros a través de la protagonis-
ta del relato y su polluelo el día 
que van al zoo.  El 24, los más pe-
queños de Santa Marta podrán 
aprender a contar y las partes del 
cuerpo y, por último, el día 31, el 
bebecuentos programado es 
‘¿Cuántos animales?’ EÑE

• El equipo de Gobierno: 
“Los populares muestran 
su desconocimiento de 
los trámites legales”

va desde el Paseo Fluvial hasta la pa-
rroquia de Santa Marta.  

“El mantenimiento y mejora del 
carril bici es una constante, ya que 
cada vez son más los usuarios de bi-
cicleta en el municipio, así como la 
gente que viene a vernos desde la ca-
pital gracias a la conexión que hay 
para los ciclistas. La seguridad es vi-
tal para ellos, e intentamos siempre 
que este carril esté en las mejores 
condiciones”, explicó el concejal de 
Salud, Jorge Valiente. 

El edil Jorge Valiente junto a uno de los tramos de carril bici mejorados en Santa Marta. EÑE
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3 La localidad trastormesina 
cuenta con alrededor de 11 kiló-
metros de carril bici. También 
cuenta con un servicio de présta-
mo de bicicletas, SALenBICI, im-
pulsado por el Ayuntamiento.


